

Lunes 09 de septiembre de 2019

Reforma Proponen recortar 32% gasto a campo

Charlene Domínguez Cd. de México (09 septiembre 2019).- La propuesta de asignación presupuestaria para la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural (Sader) contempla un recorte de 31.8 por ciento para 2020 respecto a lo que se aprobó para este año. El Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación 2020 contempla un gasto programable para la Secretaría de Agricultura de 46.3 mil millones de pesos, cuando lo aprobado para este 2019 fueron 67.8 mil millones de pesos. En la composición del gasto, el planteamiento de recursos para la dependencia concentra el 4.1 por ciento del total de los ramos administrativos. P.C. finanzas públicas, presupuesto, agricultura, Sader Impulsa compromiso saudí a petroprecios

Reuters Londres, Inglaterra (09 septiembre 2019).- Los precios del petróleo subían este lunes luego de que Arabia Saudita, el mayor exportador global de crudo, nombró al veterano príncipe Abdulaziz bin Salman como su nuevo ministro de Energía, una medida que el mercado consideró reforzaría el acuerdo de recorte al bombeo entre la OPEP y otros productores. El príncipe Abdulaziz, hijo del rey Salman y miembro de larga data de la delegación de Arabia Saudita ante la Organización de Países Exportadores de Petróleo, reemplazó el domingo a Khalid al-Falih. Los futuros del referencial global Brent ganaban 49 centavos, a 62.03 dólares por barril, mientras que el West Texas Intermediate de Estados Unidos subía 48 centavos a 57 dólares. P.C. Arabia Saudita, OPEP, sector energético, petróleo, precios Toca inflación mínimo desde 2016

Amelia González Cd. de México (09 septiembre 2019).- En agosto, el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) tuvo un avance anual de 3.16 por ciento, su tasa más baja desde noviembre de 2016. En tanto, el índice se contrajo 0.02 por ciento entre julio y agosto, reportó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Por tres meses en hilo, la inflación se ha mantenido dentro del rango objetivo del Banco de México (Banxico). P.C. INEGI, inflación Cuadruplica México su capacidad solar

Marlen Hernández Monterrey, México (09 septiembre 2019).- Al casi cuadruplicar la capacidad instalada de energía solar en tan solo un año y cerrar 2018 con 2 mil 555 megawatts, México se ubicó en el primer lugar de América Latina en materia de desarrollo de esta tecnología, según datos de la Agencia Internacional de Energías Renovables (Irena, por sus siglas en inglés). Respecto a un año atrás, cuando la capacidad fue de 674 megawatts, la instalación aumentó un 279 por ciento. Así, México superó a naciones como Brasil y Chile, que quedaron en la segunda y tercera posición con capacidades de 2 mil 296 y 2 mil 137 megawatts, respectivamente. P.C. sector energético, energías renovables, energía solar Política monetaria: Discusión e historia

Everardo Elizondo Cd. de México (09 septiembre 2019).- La discusión en curso sobre la política monetaria de Banxico ha producido buenos argumentos, y también opiniones muy discutibles. Una de ellas, recurriendo a la historia, consiste en que el ascenso de la tasa de interés, decidido por Banxico en 2008, fue un error, frente a la crisis económica de la época. Este juicio ignora el contexto, y es estéril en la evaluación de la situación actual. Veamos. En diciembre 2007, la inflación en México fue 3.8%. Sin embargo, tendió luego a aumentar, llegando a 6.5% doce meses después, propulsada por el auge de las materias primas. En reacción a ese ascenso brusco y, acorde con su mandato, Banxico elevó su tasa de interés objetivo de 7.50% a 8.25%. Vale señalar que, durante el primer semestre de 2008, el PIB crecía aproximadamente a una tasa anual "normal" de 2 por ciento. P.C. política monetaria, crisis, historia, inflación, crecimiento económico Ofrecen 'apretado' presupuesto 2020

Belén Rodríguez y Jorge Cano Cd. de México (09 septiembre 2019).- Sin un incremento notable en los ingresos y con mayores recursos al sector energético y a los programas sociales, el Gobierno federal presentó un "apretado" presupuesto para 2020, que apenas le alcanzará para mantener un superávit en las finanzas. El gasto neto total será de 6 billones 59 mil millones de pesos y registrará un incremento apenas de 0.9 por ciento, de acuerdo con el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la federación 2020 (PPEF). Se seguirá castigando con menor presupuesto a las secretarías de Comunicaciones, Agricultura, Trabajo y Desarrollo Agrario, con caídas de 21, 31, 35.8 y 45.3 por ciento, respectivamente, frente al aprobado para este año. P.C. finanzas públicas, presupuesto, gasto público Marginan exportaciones a 94% de mipymes

Alfredo González y Silvia Olvera Monterrey, México (09 septiembre 2019).- El 94 por ciento de los 4 millones 170 mil 755 micro, pequeñas y medianas empresas (mipymes) mexicanas operan al margen de la cadena productiva de las exportaciones nacionales, aseguró César Buenrostro, socio líder de Comercio Internacional y Aduanas de la consultora KPMG en México. Señaló que las mipymes en México, que en un 51 por ciento se dedican al comercio, son ajenas a la exportación o a la proveeduría de insumos para surtir a la cadena productiva de mercancías que el País exporta, por lo que el valor agregado mexicano de las ventas al exterior es de sólo 45.6 por ciento. "La gran mayoría de las mipymes no están en la cadena de valor de las exportaciones debido al giro de la empresa, porque no lo consideran necesario o porque están inmersos en una gran cantidad de actividades urgentes para su negocio", explicó ante unos 900 empresarios que acudieron al Congreso de Consejo Mexicano de Comercio Exterior que concluyó el viernes. P.C. mipymes, exportaciones El Economista "Pemex es muy buen negocio"; justifica Arturo Herrera Hacienda defiende Paquete Económico como "realista"; y sin subestimación de ingresos Impuestos dejarían más recursos Crecerá gasto en pensiones y bajará pago de intereses de la deuda Pemex, seguridad y programas sociales, prioridades presupuestarias para el 2020: Herrera SAT y el CCE lanzarán un programa para combatir la informalidad México crece en competitividad turística: WEF Buscan consolidación del sector agroindustrial en el Bajío La Jornada Llega inflación a 3.16% anual, la más baja desde noviembre de 2016 Presupuesto impulsa al peso, cotiza en 19.48 unidades Industria automotriz se hunde en agosto Avanza 76% entrega de ahorro pensionario Mejora riesgo país de México tras descenso semanal Se aceleraron gasto e inversión para impulsar la economía: SHCP EU investiga acuerdo entre Ford, BMW, Honda, VW y California Se desploma 42% la siembra de frijol en México debido a la sequía

El Excelsior BMV supera el nivel de 43 mil puntos; peso noquea al dólar El Paquete Económico no elevará los impuestos para 2020: Herrera Paquete Económico 2020 busca estabilizar la deuda pública Crecimiento económico para 2020 será de 1.5% a 2.5%: SHCP T-MEC no es la única oportunidad de México para impulsar el comercio exterior Inicia el dólar la semana por debajo de los \$20 Milenio Coparmex critica Paquete Económico 2020; "es ortodoxo", acusa Pemex está en peligro de volverse un "ángel caído", alerta Moody's Producción y exportación de vehículos caen en agosto Nuevo golpe de Trump al acero con arancel de 31% Nissan invierte 278 mdd en México para nueva manufactura Turismo extranjero crece más de 12% en julio Las remesas alcanzan una cifra récord debido a la migración masiva Inicia producción en México del Versa para exportación El País López Obrador aumenta el gasto en Pemex y en seguridad La guerra comercial hace caer las exportaciones chinas Un mes de pesadilla en las finanzas argentinas